

DELIK HUKUM

Sambangi Warga Binaan, Babinsa Melakukan Komunikasi Sosial

Rony - MAGELANG.DELIKHUKUM.ID

Jan 5, 2023 - 13:34



Babinsa Desa Kaponan Serka Anwari Melaksanakan Silaturahmi Dengan Salah Satu Warga di Dusun Kintelan

MAGELANG,--Babinsa Koramil 08/ Pakis Kodim 0705/ Magelang Serka Anwari melaksanakan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan warga masyarakat di desa binaan bertempat di Dusun Kintelan Desa Kaponan Kecamatan Pakis, Kamis (05/01).



Kegiatan anjingsana ini, bertujuan untuk menjalin silaturahmi yang lebih baik dan mempererat hubungan kekeluargaan antara Babinsa dengan warga binaan, sehingga tercipta suasana yang lebih dekat dan harmonis dalam pelaksanaan tugas Babinsa di lapangan.



Serka Anwari pada kesempatan Komsos mengatakan, bahwa perlunya pendekatan serta meningkatkan komunikasi dengan siapapun termasuk warga masyarakat yang ada di wilayah teritorialnya," ungkap Babinsa.

Selain itu kehadiran Babinsa, untuk mengajak kepada seluruh warga masyarakat dusun Kintelan desa Kaponan agar terus menjaga kesehatan dan kebersihan di lingkungan baik rumah maupun halaman warga. Sehingga dengan kebersihan yang terjamin, akan memberikan dampak positif bagi keluarga maupun masyarakat di sekitarnya," imbuhnya.

Yaman(59) salah satu warga dusun Kintelan saat di kunjungi Babinsa menyampaikan, terimakasih kepada pak Babinsa Koramil Pakis yang selalu aktif dalam menjaga silaturahmi dengan warga masyarakat. Mudah- mudahan dengan kehadiran Babinsa sebagai suri tauladan bagi masyarakat untuk terus meningkatkan tali silaturahmi yang lebih baik," ungkap bapak yang kesehariannya berkebun tersebut.

Ditempat lain Danramil Koramil 08 Pakis Kapten Inf I Ketut Kukuh AW, S. Sos, menyampaikan kepada seluruh anggota Babinsa, agar selalu dekat dengan masyarakat di wilayah binaan. Dengan rajin dan selalu hadir di wilayah binaan akan tercipta rasa kekeluargaan yang kuat antara Babinsa dengan warga di wilayah.

" Jadikan momentum komunikasi sosial antara Babinsa dengan warga sebagai upaya untuk mewujudkan kedekatan TNI dengan rakyat," terang Danramil.

Pen: 0705/ Mgl.